

Privacy Policy	Политика конфиденциальности
Application name РосМигрант - все госуслуги РФ	Название приложения РосМигрант - все госуслуги РФ
Policy date 2023-05-30	Дата политики 30.05.2023
Owner and Data Controller Migrant Servis, OOO Russian Federation, Kazan, Dostoevskogo 40 Owner contact email: info@rosmigrant.online	Владелец и обработчик данных ООО Мигрант Сервис Российская федерация, Казань, Достоевского 40 Контактный адрес электронной почты: info@rosmigrant.online
Information gathering We collect information when you view materials posted in the application. Information includes a unique device code, a token for sending notifications, information about subscriptions to authors and hiding of certain authors, information about viewed materials. In addition, we automatically register software and hardware data. We do not collect or store personal user data.	Сбор информации Мы собираем информацию, когда вы просматриваете материалы, размещенные в приложении. Информация включает уникальный код устройства, токен для отправки уведомлений, сведения о подписках на авторов и сокрытии определенных авторов, информацию о просмотренных материалах. Кроме того, мы автоматически регистрируем ПО и аппаратные данные. Мы не собираем и не храним персональные данные пользователей.
Use of Information The information we receive from you can be used to: identify you as a real user of the application, send	Использование информации Информация, которую мы получаем от вас, может быть использована, чтобы:

<p>messages through the application, analyze the quality of the application on various versions of software and devices.</p>	<p>идентифицировать вас как реального пользователя приложения, отправлять сообщения через приложение, анализировать качество работы приложения на различных версиях ПО и устройств.</p>
<p>Personal Data Protection</p> <p>We are the sole owner of the information collected in this application. Your personal data will not be sold or in any way transferred to third parties for any reason.</p>	<p>Защита личных данных</p> <p>Мы являемся единственным владельцем информации, собранной в данном приложении. Ваши личные данные не будут проданы или каким-либо образом переданы третьим лицам по каким-либо причинам.</p>
<p>Disclosure to third parties</p> <p>We do not sell, exchange or transfer personal data to third parties.</p>	<p>Раскрытие информации третьим лицам</p> <p>Мы не продаем, не обмениваем и не передаем личные данные сторонним компаниям.</p>
<p>Data protection</p> <p>We use various security features to guarantee the safety of your personal data. Servers and computers that store sensitive information are in a secure environment.</p>	<p>Защита информации</p> <p>Мы используем различные средства безопасности, чтобы гарантировать сохранность ваших личных данных. Серверы и компьютеры, на которых записана конфиденциальная информация, находятся в безопасном окружении.</p>
<p>Consent</p> <p>By using our application, you automatically agree to our privacy policy.</p>	<p>Согласие</p> <p>Пользуясь нашим приложением, вы автоматически соглашаетесь с нашей политикой конфиденциальности.</p>